



En riesgo, calificación crediticia de México: Moody's

POR JUAN CARLOS CRUZ VARGAS

CIUDAD DE MÉXICO (apro).- La calificación crediticia del país está en riesgo ante la decisión y amenazas de empresas extranjeras de cancelar inversiones en territorio nacional, advirtió la agencia Moody's Investors Service.

De acuerdo con la calificadora, el panorama se nubló para la economía mexicana a raíz de la llegada de Donald Trump a la presidencia de Estados Unidos, que ocasionó que Ford cancelara sus inversiones en San Luis Potosí.

“Los inversionistas con intereses en México se encuentran en modo de espera y en algunos casos cancelando sus proyectos por un incremento de los riesgos externos que enfrenta el país”, destacó Jaime Reusche, analista para México de Moody's Investors Service.

Según el especialista, en 2016 la falta de confianza estaba más asociada a factores internos, como el aumento del déficit fiscal y la deuda y el ruido político.

Sin embargo, la naturaleza de los riesgos que enfrenta México ha cambiado y el foco está en los choques que vengan de fuera, explicó en rueda de prensa.

Actualmente México tiene una calificación crediticia de “A3” con perspectiva negativa, es decir, con posibilidad de que esa nota empeore.

Y Reusche asegura que persisten grandes limitaciones para mejorar la calificación de la deuda avalada por el gobierno mexicano, como la debilidad de las instituciones políticas en temas como transparencia o lucha contra la corrupción.

“Aún cuando las autoridades fiscales han sido consistentes en mantener la reducción del déficit fiscal, la perspectiva para la calificación de la deuda pública de México se mantendrá en su actual estatus de perspectiva negativa por los siguientes seis a 12 meses”, advirtió a unas horas de que Trump asuma como presidente de Estados Unidos.